



# Après une rénovation complète, Lucien remet Plum sur la carte du vélo

**Gand - 19 avril 2024 – Après une rénovation en profondeur, Lucien est heureux d’annoncer la réouverture de Plum. Le point de vente Lucien Plum, entièrement remis à neuf, combine le charme historique du Plum original avec la vision innovante de Lucien en matière de mobilité.**

« Nous avons entièrement repensé l’héritage historique ainsi que la vision d’avenir de l’implantation Plum », explique Karl Lechat, Managing Director de Lucien, quant à l’évolution de Plum. Fondé en 1910, l’établissement est devenu au fil des ans un pionnier dans le domaine du sport cycliste, se transformant en un fournisseur de référence de solutions de mobilité contemporaines. « Dès le début, Plum était connu pour ses vélos de course et son expertise dans le domaine du cyclisme. Dans ce contexte, nous embrassons aujourd’hui l’évolution rapide de l’environnement urbain et élargissons l’expertise de Lucien Plum afin d’aider nos clients non seulement en leur proposant des vélos très qualitatifs, mais aussi en leur prodiguant des conseils d’experts en matière de mobilité urbaine. »

Ainsi, Lucien Plum propose désormais à ses clients un vaste éventail de vélos tels que les speed pédélec, les vélos de ville, les vélos électriques, les vélos de course, les VTT et les vélos de gravel ainsi qu’une large gamme d’accessoires et de produits d’entretien. L’équipe d’experts de Lucien se tient à la disposition des clients afin de les aider à trouver le vélo idéal et de leur proposer des solutions sur mesure en matière de financement, de leasing, d’assistance et d’entretien des vélos.

## Une étape importante

« Nous sommes ravis de rouvrir nos portes et d’accueillir nos clients dans un environnement reflétant non seulement notre passion pour le cyclisme mais également notre engagement en faveur d’un service clientèle d’excellence », précise Stijn Windels, directeur du magasin Lucien Plum. « Cette rénovation est une étape importante de notre histoire et nous sommes impatients de façonner la mobilité de demain avec nos clients. Cette réouverture est une célébration de notre engagement continu envers la communauté cycliste de Gand et une promesse de continuer à innover dans le domaine de la mobilité à vélo », souligne Annick Houtsaeger, Team Manager de Lucien Plum.

Lucien Plum invite tout le monde à découvrir son magasin renouvelé situé Nederkouter à Gand et à s’imprégner de la tradition, la passion et de l’innovation qui animent l’établissement.



## Moving people forward

D'leteren joue un rôle déterminant dans les changements sociaux liés à la mobilité. Dans un monde en constante évolution, l'entreprise bruxelloise prépare l'avenir qui, selon elle, doit être fluide, durable et, de surcroît, accessible à tous.

Pour mettre cela en œuvre, D'leteren développe un portefeuille croissant de produits et de services de mobilité et ambitionne de devenir d'ici 2025 le choix spontané de mobilité en Belgique, quel que soit le moyen de transport choisi. La mobilité doit ainsi devenir un levier de développement durable pour les générations futures.

Ce large écosystème de marques comprend les marques du Groupe Volkswagen, les supercars de Rimac, les initiatives de Lab-Box en matière de recharge électrique, d'autopartage et de conseils en mobilité ainsi que, avec Lucien, les investissements dans le secteur du vélo.

---